Upgrade moglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura

Beitrag von , lucifer“ vom 2. Februar 2022, 19:37

Danke =~

Beim groRen Fluss, knapp 98 Euro inklusive Garantieerweiterung. Wobei ich die
Gatantieverlangerung wohl knicken kann, die ist auf eine SN 750 ausgestellt.

(Das wird mir aber wohl fein egal sein)

Und schon genau das, das mich 2018 schon den letzten Nerv gekostet hat und ich nich mehr
SO genau weiss was es genau war. Kann mir jemand auf die Spriinge helfen?

Ich erstelle gerade den Boot Stick mit OpenCore und die Kiste bleibt bei den vielen
"+++++++++++++H++H R+ +H+" hangen.
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder- 1
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=736403#post736403
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